
 

平成１７年９月役員会議事録 

 
Ⅰ．日 時 平成１７年９月２１日（水）  １０時００分～１１時２３分 
 
Ⅱ．場 所 事務局役員会議室 
 
Ⅲ．出席者 古在学長，山根，宮崎，藤井，藤澤，各理事 
      陪席：赤岩監事 
 
Ⅳ．前回役員会議事録について 
   原案どおり承認された。 

 

Ⅴ．審議事項 

 １．教員の削減計画について                    

  学長から教員の削減計画について諮りたい旨提案があった後，藤井理事から資

料に基づき説明があり，審議の結果，承認された。 

    審議の概要は次のとおり。 
    ・人件費の削減計画はこれで実施したい。 
    ・これは当面の措置であり，抜本的な対応は中長期的な課題の検討と併せて方

針を提案したい。 
    ・定年退職者が複数いても，凍結は各部局１人とする。 
    ・地域手当増により毎年１億５～６千万円が増えることになり，その対応も必

要となる。 
    ・中長期的な課題に対応した削減計画を今年度中に出すことは難しいが，問題

提起したい。 
    ・中長期的な課題に対応した削減計画をなるべく早くまとめる必要がある。暫

定措置計画年度の途中からでも可能ならば移行させたい。 
    ・１８年～２０年の人件費削減はどうしてもやらなければならない。 
    ・普遍教育センターへの適任者を部局から推薦願い，その者については当分部

局の業務を兼務させたい。 
    ・普遍教育センターの定員措置は，全体の削減計画の中で確保したい。 
    ・１１月ごろには人が決まらないと次年度に合わないので，早急に人選を行う

必要がある。 
     
 ２．平成１８年度非常勤講師の削減計画（案）について       

  学長から平成１８年度非常勤講師の削減計画（案）について諮りたい旨提案 

があった後，藤井理事から資料に基づき説明があり，審議の結果，承認された。 

    審議の概要は次のとおり。 
    ・来年度も削減の実績を出したい。 
    ・助手は１９年４月から助教になれるので，非常勤講師の任用計画に変化があ

ると思われる。 
    ・１０月に助教に関する照会をしたい。 
 



   

    ・未修外国語は０～４単位という通知が出されているが，法経学部，理学部，

園芸学部の緑地環境学科は異なっているので照会を掛けたい。 
    ・中国語は増やしたいが他を削らないといけないか。 
    ・マイナーな言語についての授業担当の在り方を検討する必要がある。 
    ・語学教育の在り方を検討する必要がある。 
    ・普遍教育については，普遍教育センターの評価部門で検討し，その充実に努

めて欲しい。 
 
３．国立大学法人千葉大学学術推進企画室規程(案)について      

  学長から学術推進企画室規程(案)について諮りたい旨提案があった後，宮崎理

事から資料に基づき説明があり，審議の結果，承認された。 

 

 ４．大学院人文社会科学研究科の設置及び大学院人文社会科学研究科設置準備委員会

規程（案）について           

  学長から大学院人文社会科学研究科の設置及び大学院人文社会科学研究科設置

準備委員会規程（案）について諮りたい旨提案があった後，藤井理事から資料に

基づき説明があり，審議の結果，承認された。 

 

５．薬学部薬学科及び薬科学科の設置について             

  学長から薬学部薬学科及び薬科学科の設置について諮りたい旨提案があった後， 

 藤井理事から資料に基づき説明があり，審議の結果，承認された。 

 

６．普遍教育センター（仮称）設置準備委員会規程（案）について  

  学長から普遍教育センター（仮称）設置準備委員会規程（案）について諮りた

い旨提案があった後，宮崎理事から資料に基づき説明があり，９月３０日（金）

に第１回目の委員会を開催する旨発言，審議の結果，承認された。 

 

７．国立大学法人千葉大学遺伝子組換え実験等安全管理規程の一部改正について 

  学長から遺伝子組換え実験等安全管理規程の一部改正について諮りたい旨提案

があった後，大和田企画総務部長から資料に基づき説明があり，審議の結果，承

認された。 

 

８．国立大学法人千葉大学災害対策規程（案）について       

  学長から災害対策規程（案）について諮りたい旨提案があった後，藤澤理事か

ら資料に基づき説明があり，審議の結果，承認された。 

  なお，学外で起きた事故について本学に関係がある場合の対応，及び機密書類

の扱いについて検討する必要があるなどの意見があった。 

 

９．教員の退職勧奨の取扱要項（案）について            

  学長から教員の退職勧奨の取扱要項（案）について諮りたい旨提案があった後， 

 藤井理事から資料に基づき説明があり，審議の結果，承認された。 

  なお，この案件は，教育研究評議会に報告することとした。 

 

 



   

10．千葉大学憲章（案）について                  

  学長から千葉大学憲章（案）について諮りたい旨提案があり，２２日までに学

内意見を聴取することになっているがマイナー修正であれば学長に一任し，近く

最終決定することとした。 

 
Ⅵ．報告事項 
１．平成１６年度に係る業務の実績に関する評価の結果について  

   大和田企画総務部長から国立大学法人評価委員会での評価結果について報告が

あった。 
 
２．平成１６年度財務諸表について 

   山根理事から平成１６年度財務諸表について８月２９日に文部科学省に承認さ

れ，ＨＰに掲載されていること及び概要について報告があった。 
 
３．平成１８年度千葉大学学生募集要項（案）及び平成１８年度千葉大学私費外国人 

留学生募集要項（案）について            

   宮崎理事から募集要項の主な変更点について報告があった。 

 

 

 

以 上  


